



## Journée d'intégration 6e

publié le 16/09/2021

Vendredi 10 septembre, tous les élèves de 6e ont participé à une journée d'intégration.

La déambulation dans la ville de Thouars a été écourtée avec l'arrivée de la pluie mais les élèves ont tout de même eu l'occasion de découvrir le conservatoire Tyndo que nous remercions pour son accueil.

Les élèves ont chanté, dansé et écouté les professionnels jouer de leur instrument. Un moment culturel apprécié de tous.

L'après-midi, des petits jeux de cohésion ont été organisés afin d'apprendre à se connaître, à travailler en équipe. Bonne humeur, partage et solidarité nous semblent être les mots qui résument cette journée et nous souhaitons à tous les élèves de 6e une belle année dans leur nouvel établissement.

Un grand merci aux agents du collège qui nous ont préparé un très bon goûter.

Voici la vidéo de la journée. (il vous suffit de copier/coller le lien ci dessous dans un moteur de recherche pour y accéder)

<https://youtu.be/fBYJHABWyVw>